



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校
2023年 11月29日
NO.14 校長 林 康子

奈良県広陵町立広陵北小学校とタブレットで交流!!

11月22日(水)、谷口教育長をお迎えして、「**私たちの住むまちの良さを知る**」ということを目的として、本校の3年生と広陵町立広陵北小学校の3年生が、**タブレットを活用して交流**をしました。



まず、広陵北小学校の3年生から、「150周年記念式典をしたこと」「靴下の町で有名であること」など紹介がありました。次に、本校の3年生が、1学期から調べて

きた「中森梨園」と「松尾芭蕉」と「忍者」について発表しました。忍者の衣装を着て、側転しながら登場したり、これまでに描いた「芭蕉さんの絵」を使って紹介したり、クイズを出したりと工夫をしました。広陵北小学校のみなさんから「絵がとても上手だと思いました」「大きな声ではっきり発表してくれたから伊賀のことがよくわかりました」といった感想が返ってきて、子どもたちは嬉しそうに「ありがとうございました。僕たちも、広陵町のことがよくわかりました」と返していました。3年生の成長と遠くに住む人とこのように学び合うことができるタブレットの良さを感じた1時間でした。



親師会府中チーム 優勝(Eブロック)

11月19日(日)、PTA連合会スポレク親睦大会が大山田B&G でありました。種目はポッチャ。2回の夜間練習とチームワークの良さで、なんとEブロック「優勝」を勝ちとりました。選手のみなさん、応援のみなさん、おめでとうございます。そしてお疲れさまでした。

ねんせい ふくしたいげん 4年生の福祉体験 11月21日(火)、4年生が福祉体験をしました。味岡民生委員さん
 のお声かけにより、伊賀市社会福祉協議会、主任児童委員さん、三重ダイハツさん、老人ホーム
 「おおぞら」さん、手話サークルの方が来校くださり、だれもが使いやすい商品(はさみ・クリップ
 等)や福祉車両、車いす体験、手話体験、高齢者の疑似体験をさせていただきました。子どもた
 ちは、「シャンプーやサランラップにも工夫がされているなんて知らなかった。」「手話で自分



の名前を言えて嬉しい。もっと
 使えるようになりたい。」「おば
 あちゃんの気持ちがあざくわか
 りました。」といった感想をもち
 ました。



このところ、学校として取り組んだ結果が認められ、表彰式で表彰される機会が続いています。
 大変嬉しく、子どもたちの頑張りにも感動をもらっています。

◆全国青少年読書感想文コンクール 学校賞(奨励賞)受賞

※子どもたちの努力が認められ、学校賞を受賞。12月に津市で表彰式。
 ※2年生児童の感想文が、三重県代表として選ばれ、全国大会へ出場。



◆税に関する絵はがきコンクール 学校感謝状

※6年生全員のはがき絵の努力が認められ、学校感謝状と副賞として、ドッジボールを
 いただく。

※5年生児童が税の習字で表彰式にて表彰を受ける。

◆人権ポスター 市長賞受賞

※全校で取り組んだ人権ポスターのうち、3年生児童のポスターが市長賞を受賞。
 学校も表彰式の招待を受ける。



「府中小学校の図書館へ行こうフェア」を開催 【12/4~12/15】

図書委員、図書ボランティア、教職員が、府中小図書館の本からおすすめの1冊を選んで展示
 しています。本の紹介メッセージもつけています。子どもたちに、本に親しんでもらおうと企画しまし
 た。よろしければ、個別懇談の際や来校いただいた際に、図書館をのぞいてみてください。